



AMALIA ERRÁZURIZ DE SUBERCASEAUX

Se durmió en los brazos
de Cristo y de María,
el 7 de Marzo de 1930.

Señor, tú eres la paz y la bonanza;
tú sólo eres bondad y eres ventura.
Sin tí todo me es duro y sin sosiego,
a tus divinos brazos yo me entrego.
En esta paz que solo en tí se encuentra,
Señor, mi Dios eterno, trino y uno,
holgaré sin cesar muy dulcemente
y dormiré feliz eternamente.

(De sus poesías).

**Madre dulcísima, vive en paz
y ruega por nosotros.**

Retrato de Doña Amalia Errázuriz Urmenta

Fotografías

DESCRIPCIÓN

RECORDATORIO DE SU MUERTE

FUENTE DE INFORMACIÓN

[SURDOC](#)